



LA GRAN COMISIÓN EN POLONIA

Familia Giovanini



Noticias de Abril-Junio

Pedidos de Oración

- Por la obra en Płock, que crezca y se consolide.
- Por las iglesias en Kutno y Gostynin. Que el Señor siga añadiendo personas para salvación.
- Por guía del Señor en cada actividad.
- Por los pastores de Polonia que se movilizan para la evangelización y fundación de nuevas obras.
- Por el retiro de plantadores de iglesias en Letonia
- Por la salud de cada uno de nosotros.

Nuevamente los saludamos con mucha alegría agradecidos a Dios por estar en el lugar de nuestro llamado y poder compartir con ustedes estas noticias misioneras de Polonia.

Agradecidos a Dios por la iglesia argentina, por su apoyo, sin el cual no podríamos hacer el trabajo misionero en este lugar.

En la circular anterior hemos pedido oración por las actividades de Pentecostés, entre ellas, la participación de un concierto con orientación evangelística que se llevó a cabo en el barrio de la iglesia de la ciudad de Kutno. Nos dieron una parte especial al aire libre. Hubieron muchas personas que asistían por primera vez. El evento fue una gran bendición para el barrio.

Estamos evangelizando con la "Iglesia en la calle" los jueves en un cruce de avenidas principales frente a un centro comercial muy concurrido en Varsovia. Cientos de personas pasan y escuchan los mensajes evangelísticos entre canciones muy animadas, también con mensaje evangelístico. Frecuentemente algunos reaccionan con violencia, gritos, amenazas y supuestas denuncias, pero son más los que escuchan y reciben la Palabra de Dios.

Seguimos yendo a Płock cada sábado, creyendo en los propósitos y planes que tiene el Señor para esa ciudad.

También continuamos colaborando en el ministerio de la alabanza y adoración en la iglesia del barrio de Zacisze, Varsovia.

En el mes de Junio recibimos una invitación de parte de la hermana coordinadora de un campamento evangelístico para niños que se llevó a cabo en la ciudad de **Poznań**, donde vive la familia Arraigada, quienes llevaron adelante la organización del evento en donde fuimos parte. Fue hermoso ver cómo la Palabra de Dios llegaba a sus pequeños corazones, a pesar de la oposición que mostraron al inicio.

El último día era una celebración con los padres de los niños (en mayoría inconversos) y con la excusa de mostrar los logros y el aprendizaje de los niños a los padres, éstos también escucharon el mensaje de salvación.

Retiro de plantadores de iglesias en Letonia

Se realizará en Riga, Letonia, un retiro de la Red de Plantadores de Iglesias, organizado por el misionero Daniel Pedraza. Tendrá lugar los días 20 y 21 de Julio, en donde José va a asistir, motivados por la plantación de iglesias en Polonia. Pedimos sus oraciones, ya que este va a ser su primer "curso" en inglés.

Los retiros de plantadores de iglesias en Europa están dando asombrosos resultados, por lo que pedimos sus oraciones no sólo por el efecto que pudiera tener en Polonia, sino en todo el viejo continente.

Nos despedimos hasta la próxima, agradecidos por todas las oraciones ante el Padre. ¡Muchas y grandes bendiciones !!!

José, Noelia, Tomás y Cesia

Giovanini, Sus misioneros en Polonia.

